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ACTA DE LA PRIMERA  SESIÓN ORDINARIA 2017 DEL COMITÉ TÉCNICO DEL 
FIDEICOMISO IRREVOCABLE DE ADMINISTRACIÓN, INVERSIÓN Y PAGOS No. 6628,  

LÍNEA 2 “EJE 4 SUR” 
 
Ciudad de México, a veintidós de febrero de dos mil diecisiete, siendo las 12:20 horas, en la sala 
de juntas del primer piso del Organismo Público Descentralizado Metrobús de la Ciudad de 
México, ubicada en Avenida Cuauhtémoc, número dieciséis, Colonia Doctores, Delegación 
Cuauhtémoc, de la Ciudad de México; con fundamento en la cláusula sexta del contrato del 
Fideicomiso Irrevocable de Administración, Inversión y Pagos número 6628, constituido ante 
“Banco Interacciones, S.A., Institución de Banca Múltiple, División Fiduciaria”; y en sus Reglas de 
Operación 9.1 y 9.4, se llevó a cabo la Primera Sesión Ordinaria 2017 de su Comité Técnico, 
para la subcuenta correspondiente a la Línea 2 de Metrobús, “Eje 4 Sur”, con la asistencia de 
los siguientes integrantes del Comité: la Lic. Adriana Véjar Galván, Directora de Administración y 
Finanzas de “Metrobús” y Presidente Suplente del Comité; el Dr. Albino Hernández, Director de 
Atención Ciudadana y Procedimientos Administrativos de la Secretaría de Movilidad de la 
Ciudad de México, en su carácter de Secretario Suplente del Comité Técnico; el C. Oscar 
Doroteo García, Encargado de la Dirección de Desarrollo Tecnológico y de Mantenimiento del 
Sistema de Movilidad 1 de la Ciudad de México, Fideicomitente Inicial “A”, en calidad de 
Miembro Suplente; el C. Armando Alejo Mejía, en representación de “Corredor Eje 4 – 17 M, S.A. 
de C.V.”, Fideicomitente Inicial “B”, en calidad de Miembro Suplente; el C. José Eric Torres 
Donat, en representación de “Transportes SAJJ, S.A. de C.V.”, Fideicomitente Adherente “A”, en 
calidad de Miembro Suplente; el C. Martín Ortiz Tejeda, en representación de “CTTSA Corredor 
Tepalcates Tacubaya, S.A. de C.V.”, Fideicomitente Adherente “B”, en calidad de Miembro 
Titular; y el Lic. Oscar Gustavo Pérez Villegas, en representación de “COP, Corredor Oriente 
Poniente, S.A. de C.V.”, Fideicomitente Adherente “C”, en calidad de Miembro Titular.--------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Con el carácter de invitados asistieron a esta Sesión: el Ing. César Gálvez Hernández, 
Subdirector de Promoción de Transporte Sustentable de la Secretaría del Medio Ambiente de la 
Ciudad de México; el Lic. Jean Louis Moreno Casas, Director de Planeación de la Secretaría de 
Finanzas de la Ciudad de México; el Lic. Alfonso Gorraez Aguilera, en representación de Banco 
Interacciones, S.A., Institución de Banca Múltiple, División Fiduciaria; el Lic. José Carlos Borbolla 
Sosa, de “Idear Electrónica, S.A. de C.V.”; el Ing. Eduardo Israel Sánchez Gómez, de “Idear 
Electrónica, S.A. de C.V.”; la Lic. Ytzel Ivone Ramírez Sánchez, J.U.D. de Contralorías Internas en 
Entidades “B2” de la Contraloría General de la Ciudad de México; la Lic. María Patricia Becerra 
Salazar, Directora Jurídica de “Metrobús”; el Lic. Juan Manuel Gómez Rodríguez, Director de 
Comunicación e Información Pública de “Metrobús”; y el Lic. Jorge Rocha Sánchez, Director de 
Planeación, Evaluación y Sistemas de “Metrobús.---------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En cumplimiento de lo dispuesto por la cláusula sexta del contrato del Fideicomiso y los puntos 
9.1 y 9.2 de sus Reglas de Operación, la sesión fue convocada conforme al siguiente orden del 
día:---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1. BIENVENIDA.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
2. LISTA DE ASISTENCIA.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3. DECLARACIÓN DE QUÓRUM, LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.-------------------- 
4. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS.--------------------------------------------------------------------------------------- 
5. APROBACIÓN DE LAS  ACTAS DE LA CUARTA SESIÓN ORDINARIA Y  TERCERA SESIÓN 

EXTRAORDINARIA 2016.------------------------------------------------------------------------------------------------ 
6. INFORME DE IDEAR ELECTRÓNICA, S.A. DE C.V. RESPECTO DEL SERVICIO DE PEAJE Y 

CONTROL DE ACCESO DE LA LÍNEA 2 “EJE 4 SUR” CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO  2016. 
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7. INFORME DEL FIDUCIARIO SOBRE LA RECEPCIÓN Y APLICACIÓN DE LOS RECURSOS 
PROVENIENTES DEL PEAJE DIARIO DE LA LÍNEA 2 “EJE 4 SUR” CORRESPONDIENTE AL 
PERIODO COMPRENDIDO DEL 1° DE OCTUBRE AL 31 DE DICIEMBRE DE 2016.--------------------- 

8. INFORME DE METROBÚS SOBRE LA OPERACIÓN DE LA LÍNEA 2 “EJE 4 SUR” 
CORRESPONDIENTE AL PERIODO COMPRENDIDO DEL 1º DE OCTUBRE AL 31 DE DICIEMBRE 
Y CIERRE DEL EJERCICIO 2016.-------------------------------------------------------------------------------------- 

9. ASUNTOS GENERALES.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------DESARROLLO DE LA SESIÓN-------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Como primer punto del orden del día, la Lic. Adriana Véjar Galván, en su carácter de 
Presidente Suplente del comité técnico, dio la bienvenida a los miembros de este Comité, 
titulares y suplentes; así como a los invitados a esta Primera Sesión Ordinaria 2017.---------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Como segundo punto se procedió a tomar la asistencia de los miembros del Comité Técnico, 
declarándose legalmente instalada la sesión por haberse reunido el quórum requerido para 
ello, de acuerdo con la cláusula sexta del contrato del Fideicomiso y el punto 9.4 de sus Reglas 
de Operación.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Como tercer punto la Lic. Adriana Véjar Galván en su carácter de Presidente Suplente del 
Comité Técnico, puso a consideración de los miembros del Comité el orden del día, mismo que 
fue remitido oportunamente a cada uno de ellos, conjuntamente con la carpeta de la sesión, 
conforme a lo dispuesto por la cláusula sexta del contrato del Fideicomiso y los puntos 9.1 y 9.2 
de sus Reglas de Operación. El orden del día fue aprobado en los términos propuestos.-------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Como cuarto punto del orden del día, la Lic. Adriana Véjar Galván, puso a consideración del 
Comité el informe de seguimiento de acuerdos correspondiente a la Primera Sesión Ordinaria 
2017. Al respecto los integrantes del Comité Técnico aprobaron de manera unánime el 
siguiente acuerdo:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

FIDEICOMISO 6628 - 01/CT–LÍNEA 2 /SO1/02-17.-Este Comité Técnico toma conocimiento 
del Informe de Seguimiento de Acuerdos presentado en su Primera Sesión Ordinaria 2017 
de la Línea 2 (Eje 4 Sur).------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Como punto cinco del orden del día, en cumplimiento a lo dispuesto por la clausula sexta del 
contrato del Fideicomiso y el punto 9.5 de sus Reglas de Operación, se sometió a consideración 
del Comité Técnico, para su aprobación y firma, los proyectos de actas de la Cuarta Sesión 
Ordinaria y Tercera Sesión Extraordinaria  2016, de la Línea 2 “Eje 4 Sur”, en las cuales fueron 
incluidas las observaciones hechas previamente por escrito por los participantes en dicha 
sesiones mediante oficios remitidos a la Dirección General de Metrobús.-----------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Respecto a este punto del orden del día, los integrantes del Comité Técnico tomaron en forma 
unánime el siguiente acuerdo:-----------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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FIDEICOMISO 6628 - 02/CT-LÍNEA 2 /SO1/02-17.-Este Comité Técnico aprueba en forma 
unánime las actas de la Cuarta Sesión Ordinaria y Tercera Sesión Extraordinaria 2016 de la 
Línea 2 (Eje 4 Sur), por lo que se procede a su firma por triplicado, conforme a lo dispuesto 
por la cláusula sexta del contrato del fideicomiso y el punto 9.5 de sus Reglas de 
Operación, y se solicita al Director General de Metrobús que remita un tanto al Fiduciario 
y otro al Secretario del Comité Técnico.-------------------------------------------------------------------------- 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Como punto seis del orden del día el Ing. Eduardo Israel Sánchez Gómez, Gerente de 
Operaciones de “Idear Electrónica S.A. de C.V.”, presentó su informe respecto del servicio de 
peaje y control de acceso de la Línea 2 “Eje 4 Sur” correspondiente al ejercicio 2016, con los 
puntos relevantes siguientes:--------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

• El ingreso reportado de enero a diciembre de  2016 fue de $292,394,425.00 pesos.---------- 
• Las incidencias de usuario atendidas durante el cuarto trimestre de  2016 fueron 4,238, 

de las cuales 800 corresponden a “tarjeta invalida”, 1068 “no entregó tarjeta”, 2353 “no 
recargó”, 11 “débito múltiple” y 6 “no abre torniquete”, un total de incidencias durante 
el ejercicio 2016 de 17,189.------------------------------------------------------------------------------------------ 

• Las incidencias de otras líneas, Metro, Tren Ligero y Red externa atendidas en Línea 2 
durante el cuarto trimestre de 2016 fueron 1,280.---------------------------------------------------------- 

• Las incidencias en equipos registradas durante el cuarto trimestre de 2016 fueron 1,600, 
de las cuales 646 corresponden a “no acepta billetes”, 191 “no da tarjeta”, 22 “pantalla 
congelada”, 537  “otra falla”, y 204 “no acepta monedas”; un total de incidencias en 
equipos durante el ejercicio 2016 de 4,613.------------------------------------------------------------------ 

• Las incidencias en torniquetes registradas durante el cuarto trimestre de 2016 fueron 
243, de las cuales 83 corresponden a “pantalla congelada”, 131 “otra falla”, 16 “puerta 
de servicio no cierra correctamente”, y 13  “fuera de servicio”; un total de incidencias 
en torniquete durante el ejercicio 2016 de 1,316.---------------------------------------------------------- 

• El inventario de tarjetas al 31 de diciembre de 2016 registró existencias en maquinas de 
1,797 y en almacén de 23,754, para una existencia total de 25,551 tarjetas.-------------------- 

• El total de tarjetas activadas, de enero a diciembre de 2016 fue de 321,615.------------------ 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En uso de la palabra los C.C. Armando Alejo Mejía y Jesús Martínez González, en 
representación de la empresa “Corredor Eje 4 – 17M, S.A. de C.V.”, informaron de la 
distribución de tarjetas clonadas y entregaron una a las autoridades de Metrobús, solicitando 
que se tomen las medidas correspondientes.--------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Al respecto el Lic. Jorge Rocha Sánchez, Director de Planeación, Evaluación y Sistemas, 
informó que se revisaría el tema con el área de Sistemas de Peaje de Metrobús.-----------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Respecto de este punto del orden del día el Comité Técnico tomó en forma unánime el 
siguiente acuerdo:----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

FIDEICOMISO 6628 - 03/CT-LÍNEA 2/SO1/02-17.-Este Comité Técnico toma conocimiento 
del Informe de Idear Electrónica, S.A. de C.V. respecto de la prestación de los servicios de 
peaje y control de acceso en la Línea 2 (Eje 4 Sur) correspondiente al ejercicio 2016.--------- 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Como punto siete del orden del día el Lic. Alfonso Gorraez Aguilera, en representación del 
Delegado Fiduciario de Banco Interacciones, S.A., rindió el informe sobre la recepción y 
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aplicación de los recursos provenientes del peaje diario de la Línea 2 de Metrobús (Eje 4 Sur), 
correspondiente al periodo comprendido del 1º de octubre al 31 de diciembre de 2016. El saldo 
de la subcuenta especial del Fideicomiso 6628 reportado por el Fiduciario al final de dicho 
periodo, fue de $79,830,893.73 (setenta y nueve  millones ochocientos treinta mil ochocientos 
noventa y tres pesos, 73/100 M.N.). En el informe se incluyeron los ingresos y egresos registrados 
en el periodo para la subcuenta correspondiente.-------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En uso de la palabra el Lic. Oscar Gustavo Pérez Villegas en representación de la empresa 
“COP Corredor Oriente Poniente, S.A. de C.V”, preguntó respecto al ingreso por $1.9 millones 
de pesos reflejado en el informe del mes de octubre de la cuenta especial, por lo que  la Lic. 
Adriana Vejar Galván, Directora de Administración y Finanzas de Metrobús, aclaró que el 
depósito provenía de la compensación realizada por el STC METRO a Metrobús por el uso de la 
tarjeta de ciudad que se utiliza para ambos sistemas de transporte.------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Retomando la palabra el Lic. Gustavo Pérez Villegas, preguntó el motivo  del  egreso por  $3.3 
millones de pesos con cargo a la  Línea 7 reflejado en los informes de la cuenta especial del 
Fideicomiso, y solicitó un estado de cuenta del egreso realizado; al respecto La Lic. Adriana 
Vejar Galván aclaró que fue un egreso por gastos pre operativos de la Línea 7 de Metrobús.-----
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Retomando la palabra el Lic. Gustavo Pérez Villegas, comentó que de la revisión realizada a los 
informes presentados por Banco Interacciones, se observa que la Línea 4 de Metrobús obtiene 
ingresos menores a los egresos correspondientes a cada mes, lo que impacta al saldo final de 
la cuenta especial por lo que solicitó incluir un saldo para cada de una de las subcuentas que 
integran el Fideicomiso; al respecto el Lic. Jorge Rocha Sánchez, aclaró que cada subcuenta 
está integrada por sus ingresos propios y egresos y que el saldo de la cuenta especial integra 
en general los recursos del sistema, también aclaró que el informe del Fiduciario se presenta a 
conocimiento de los interesados y que tienen 15 días posteriores para presentar sus 
observaciones al respecto;  así mismo solicitó al representante de COPSA ingresar un oficio 
especificando claramente sus dudas para tener mayor claridad  y responder de la manera 
adecuada.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En uso de la palabra el C. Armando Alejo Mejía, comentó que revisando el histórico de Línea 4, 
determinaron que el déficit que presenta dicha línea no es proporcional comparado con la 
Línea 2 de Metrobús, por lo que solicitó aclarar qué medidas se están tomando al respecto 
para no impactar el saldo del Fideicomiso.------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Al respecto el Lic. Jorge Rocha Sánchez, aclaró que la Línea 4 presenta diferentes condiciones 
técnicas comparada con las otras líneas del sistema, como son:----------------------------------------------- 

• La capacidad del autobús, la cual es menor a los autobuses articulados y biarticulados. 
• La velocidad de operación promedio del corredor, la cual es muy por debajo de las 

otras líneas.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Por tal motivo solicitó a los representantes de las empresas presentar un oficio a Metrobús 
donde expresen claramente las dudas o información que requieren para que su solicitud sea 
atendida con claridad. Así mismo hizo notar que el comité técnico sesiona de manera 
independiente para cada subcuenta, por lo cual no resulta procedente ventilar estos temas en 
la presente sesión.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Respecto de este punto del orden del día el Comité Técnico tomó en forma unánime el 
siguiente acuerdo:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

FIDEICOMISO 6628 - 04/CT-LÍNEA 2/SO1/02-17.-Este Comité Técnico toma conocimiento 
del Informe presentado por el Fiduciario respecto de la recepción y aplicación de los 
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recursos provenientes del peaje diario de la Línea 2 (Eje 4 Sur) y de la operación de la 
subcuenta especial del Fideicomiso 6628, en el periodo comprendido del 1° de octubre al 
31 de diciembre de 2016, al cual la Fiduciaria incorporó el desglose de la aplicación de 
los recursos captados en el periodo y el saldo de la subcuenta especial reportado por el 
Fiduciario al 31 de diciembre de 2016.---------------------------------------------------------------------------- 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Como punto ocho del orden del día, la Lic. Adriana Véjar Galván rindió el informe de Metrobús 
sobre la operación de la Línea 2 “Eje 4 Sur” correspondiente al periodo comprendido del 1° de 
octubre al 31 de diciembre y cierre del ejercicio 2016, con los puntos relevantes siguientes: -------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

• La demanda atendida de enero a diciembre de 2016 registró un promedio de 178 mil 
pasajeros transportados en día hábil, 117 mil en sábados y 73 mil los domingos.-------------- 

• Se reporto el maximo de usuarios transportados el día 17 de marzo de 2016 con 241 mil 
pasajeros.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

• Los pasajeros transportados durante el cuarto trimestre del 2016 fueron 14.3 millones, 
para un acumulado de enero a diciembre de 2016 de 55.7 millones de pasajeros.--------- 

• Las estaciones de mayor afluencia reportadas durante el cuarto trimestre de 2016 
fueron: Etiopia con 18,194 pasajeros en día hábil, Tepalcates con 15,995, Xola con 9,424, 
Amores con 8,654, Iztacalco con 8,643 y Tacubaya con 8,180.--------------------------------------- 

• La oferta de servicio registrada durante el cuarto trimestre del 2016 fue de 2.1 millones 
de kilómetros, para un acumulado de enero a diciembre de 2016 de 8.5 millones de 
kilómetros.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

• Los ingresos captados durante el cuarto trimestre de 2016 fueron de $76.5 millones, para 
un acumulado de enero a diciembre de 2016 de $292 millones de pesos.---------------------- 

• La situación financiera del corredor durante el cuarto trimestre de 2016 registró ingresos 
netos por $75.1 millones de pesos y egresos por $90.5 millones de pesos, con un déficit 
en el periodo de $15.4 millones de pesos.--------------------------------------------------------------------- 

• La situación financiera del corredor durante el ejercicio 2016 registró ingresos netos por 
$286.2 millones de pesos y egresos por $341.6 millones de pesos, con un déficit en el 
periodo de $55.4 millones de pesos.--------------------------------------------------------------------- 

• Durante el cuarto trimestre de 2016 se realizaron las siguientes acciones de 
mantenimiento en la Línea 2:-------------------------------------------------------------------------------------- 

o Se realizó mantenimiento en estaciones de rehabilitación de escaleras, pintura y 
barandal, mantenimiento de techumbres y de pisos.----------------------------------------- 

o Se realizó mantenimiento en el corredor de poda y limpieza en camellones y en 
jardineras.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

o Se informó de diversos eventos durante el 2016 como el Banderazo de salida de 
38 autobuses nuevos que se incorporaron a la flota; la presentación del Libro de 
Metrobús por sus 10 años de servicio; la tarjeta conmemorativa por los 80 años 
del IPN y 100 años de ESIME; diversas campañas de señalización de espacios 
exclusivos y seguridad para mujeres y  la entrega de 1,450 silbatos para 
denunciar  el acoso en el transporte público en conjunto con el INMUJERES.------- 

o Campaña por la implementación del doble hoy no circula.------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Respecto de este punto del orden del día el Comité Técnico tomó en forma unánime el 
siguiente acuerdo:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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FIDEICOMISO 6628 - 05/CT-LÍNEA 2/SO1/02-17.-Este Comité Técnico aprueba el Informe 
de Metrobús sobre la operación de la Línea 2 (Eje 4 Sur), correspondiente al periodo 
comprendido del 1° de octubre al 31 de diciembre y cierre del ejercicio  2016.----------------- 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Como punto nueve “ASUNTOS GENERALES” se comento lo siguiente:-----------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El C. José Eric Torres Donat, en representación de la empresa Transportes SAJJ, S.A. de C.V., 
comentó que las empresas operadoras se sienten agredidas por las respuestas que reciben de 
los funcionarios,  por lo que en ocasiones ya no se sienten a gusto emitiendo comentarios o 
plasmando dudas, y aclaró que las empresas están pasando una crisis económica muy fuerte 
derivada de los constantes aumentos a los insumos diarios que utilizan para el servicio por lo 
que solicita comprensión por parte de las autoridades.------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En uso de la palabra el C. Armando Alejo Mejía, comentó sobre el impacto negativo que tiene 
para las empresas operadoras los incrementos constantes del diesel, la gratuidad otorgada por 
los transbordos en el sistema, los incrementos de refacciones y de salarios para sus trabajadores, 
por lo que  solicitó a las autoridades reflexionar los temas para obtener soluciones adecuadas 
que no impacten más a las empresas y buscar soluciones adecuadas.-------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Al respecto la Lic. Adriana Véjar Gálvan, aclaró que los servidores públicos tienen la obligación 
de atender las solicitudes y aclarar dudas de los concesionarios, por lo cual ellos pueden 
expresar sus comentarios abiertamente y serán atendidos con respeto.-------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
No habiendo más asuntos generales a tratar, se dio por concluida la Sesión siendo las 13:00 
horas del día veintidós de febrero del 2017, los participantes en ella manifiestan su conformidad 
con la presente acta firmando al calce y rubricando al margen cada una de sus fojas.-------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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INVITADA 
 
 

________________________________________ 
LIC. YTZEL IVONNE RAMÍREZ SÁNCHEZ 

J.U.D. DE CONTRALORÍAS INTERNAS EN ENTIDADES 
“B2”  DE LA CONTRALORÍA GENERAL DE LA CIUDAD 

DE MÉXICO 

INVITADO 
 
 

_________________________________________ 
ING. EDUARDO ISRAEL SÁNCHEZ GÓMEZ 

“IDEAR ELECTRÓNICA, S.A DE C.V.” 

 INVITADO 
 
 

________________________________________ 
LIC. JOSÉ CARLOS BORBOLLA SOSA 
“IDEAR ELECTRÓNICA, S.A DE C.V.” 

 

INVITADA 
 
 

________________________________________ 
LIC. MARÍA PATRICIA BECERRA SALAZAR  

DIRECTORA JURÍDICA  DE METROBÚS  

INVITADO 
 
 

________________________________________ 
LIC. JUAN MANUEL GÓMEZ RODRÍGUEZ 

DIRECTOR DE COMUNICACIÓN E INFORMACIÓN 
PÚBLICA DE METROBÚS 

 

INVITADO 
 
 

________________________________________ 
LIC. JORGE ROCHA SÁNCHEZ 

DIRECTOR DE PLANEACIÓN, EVALUACIÓN Y 
SISTEMAS DE METROBÚS 

 
Firmas que corresponden al acta de la Primera Sesión Ordinaria 2017 del Comité Técnico del 

Fideicomiso 6628, Línea 2 “Eje 4 Sur”. 
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